

Feierliche Übergabe eines neuen interaktiven Bildschirms für die Freiwillige Feuerwehr Marienthal

Es ist uns ein besonderes Anliegen, die Freiwillige Feuerwehr Marienthal in ihrem unermüdlichen Einsatz für unsere Gemeinschaft zu unterstützen und ihnen die besten Voraussetzungen für ihre wertvolle Arbeit zu bieten. Wir durften daher stolz am 09.07.2024, zusammen mit Herrn Jan Löffler, Mitglied des sächsischen Landtags, einen hochmodernen interaktiven Bildschirm an die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr in Marienthal sponsern. Dieser wird künftig die Weiterbildungs- und Schulungsmöglichkeiten im neuen Gerätehaus, welches 2023 bezogen wurde, maßgeblich verbessern.

Der neue interaktive Bildschirm eröffnet vielfältige Möglichkeiten: Von der anschaulichen Darstellung komplexer Einsatzszenarien über interaktive Übungseinheiten bis hin zur detaillierten Analyse vergangener Einsätze – die Einsatzmöglichkeiten sind vielfältig und tragen maßgeblich dazu bei, die Sicherheit und Effizienz unserer Feuerwehrleute zu erhöhen.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die dieses Projekt unterstützt und ermöglicht haben. Wir freuen uns darauf, die Feuerwehr auch in Zukunft bei ihrer bedeutenden Arbeit unterstützen zu dürfen.

